

## **MEDIENINFORMATION**

12. Januar 2022

### **Freude zu Weihnachten verschenkt – 10 000 Euro-Spende für soziale Projekte von der Sparkasse Bamberg**

**Bamberg.** Anderen eine Freude machen, Gutes tun für die Region – unter diesem Motto zeigte die Sparkasse Bamberg auch im vergangenen Jahr an Weihnachten Flagge für gesellschaftliches Engagement. Statt Geschenke gab es eine 10 000 Euro-Spende. „Unsere Kundinnen und Kunden finden es gut, dass wir an Weihnachten spenden und auf Geschenke verzichten. Mit unseren Spenden unterstützen wir seit vielen Jahren soziale Projekte in unserer Heimat, die viel Gutes bewirken“, sagt Stephan Kirchner, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bamberg.

Über die Spende von 10 000 Euro freute sich die AWO - Arbeiterwohlfahrt, Bamberg Stadt und Land e.V., die im letzten Jahr gleich doppelt Grund zur Freude hatte, da sie auch ihren 100. Geburtstag feierte. Die Spende wird für ehrenamtliche Projekte wie beispielsweise die „Bamberger Lesefreunde“, „Menschen stärken Menschen“ und viele weitere eingesetzt. Mit dem Projekt „Bamberger Lesefreunde“ soll die sprachliche Entwicklung von Kindern im Krippen- bis zum Grundschulalter gefördert und das Interesse an Büchern geweckt werden. „Menschen stärken Menschen“ widmet sich der Vermittlung von Integrationspatenschaften für Migranten und sozial benachteiligte Jugendliche. So wurden etwa zahlreiche Online-Lernpatenschaften geschaffen und damit Wissenslücken der hilfebedürftigen Kinder und Jugendlichen gefüllt.

Die Vielfalt der ehrenamtlichen Projekte der AWO zeigt ein Film, der im Blog der Sparkasse Bamberg unter [www.sparkasse-bamberg.de/blog](http://www.sparkasse-bamberg.de/blog) zu sehen ist.



*Sparkassenvorstandsvorsitzender Stephan Kirchner, AWO-Geschäftsführer Matthias Kirsch und AWO-Projektbeteiligte von „Menschen stärken Menschen“ (v.l.)*